

Observations reçues le 3 mai 2019 à 10h40 concernant l'enquête publique SCEA DUTERTRE à PITGAM du 1er avril au 3 mai 2019

Enquête publique pour le poulailler industriel de PITGAM.

Avis de M. Xavier VILAIN

Alors que les consommateurs se tournent vers les productions alimentaires de qualité, bio, en circuits courts,

Alors que les citoyens accordent toujours plus d'importance au respect de l'environnement, à la qualité du cadre de vie, à la préservation des exploitations des paysans au cœur de nos territoires,

la SCAE Dutertre à PITGAM souhaite construire un poulailler industriel : c'est **inacceptable** à mes yeux, car j'estime que :

- ce projet est néfaste au bien-être animal, avec des poules parquées dans de très petits espaces fermés, avec des traitements par antibiotiques, et des soumissions au stress pour diverses raisons (promiscuité, bruits de l'installation GRT gaz).

- ce projet est **polluant** : fientes en énormes quantités, rejets dans l'air, utilisation d'amoniac, ...

- ce poulailler serait situé à proximité immédiate d'habitations et du **site sensible de GRT Gaz**. Pour ce site GRT, la réglementation n'est pas respectée, et il est inconcevable de poursuivre ce projet qui entrainera des **suites contentieuses** coûteuses et inutiles.

- ce projet entrainerait la **destruction** de terres agricoles, et de terres humides, et menacerait le watergang Deullaert Gracht, avec un mépris des recommandations contenues dans la SDAGE.

- il est **contraire à la réglementation** de sacrifier de la biodiversité, des zones humides, spécialement en pied de coteaux. C'est aussi contraire à la volonté politique exprimée par le **Président de la République**, de sauvegarder les zones humides.

- le **trafic routier** avec poids lourds est incompatible avec les petites routes du village paisible de Pitgam.

Je souhaite que les élus, collectivités, administrations promeuvent les élevages extensifs et bio, les récoltes de qualité bio, la préservation des terroirs et de la biodiversité, un développement rural assurant des revenus justes aux paysans.

Merci de prendre en compte mon **avis DEFAVORABLE** au projet de la SCAE Dutertre.

Xavier VILAIN



Dunkerque, 03 mai 2019